

ステージ



ESS部によるハロウィンステージ



1・2年生音楽選択者による合唱



受験に向けて3年部の先生から熱いメッセージ



吹奏楽部 部長と副部長のデュエット



生徒会顧問
有馬 信太

「Infinity Power」限りあるこの瞬間を〜のテーマのもと、2日間に渡り文化祭を盛大に開催することができました。
クオリティの高いステージ発表部門、来場者を楽しませる工夫を凝らした展示部門、試食を重ね、入念な準備でスムーズに食品を提供することのできた食品部門、各団体の調整役となり、当日も運営に走り回った生徒会の生徒、期間中に見たそれらの姿に、天草高校生一人ひとりの無限の力を感じることもできた文化祭でした。

今年の文化祭では、韓国の土坪高校の方々が来校されるということで、「おもてなしの心」を大事にしました。
毎年行っている天高生クイズでは、英語で問題を作成し、全世界共通の数学の問題をメインにすることで、土坪高校の生徒も公平に参加できるように工夫しました。また、各クラス、各部活の企画は、各団体が一致団結し、個性が溢れたすばらしい企画にすることができました。
文化祭を通して、チーム天高としての「団結力」と「思いやり」の気持ちを感じることができました。今後も生徒会として、天高生の良さが活かせるような企画・運営に貢献していきたいです。ご来場いただきましたみなさん、本当にありがとうございます。来年も期待してください！



天草高校文化祭
生徒会代表
1年2組
古池 雅明



大人気の定時制のうどん

1-5 ピザトースト、タピオカジュース

食品バザー



育友会の食品バザー やきそば、カレー、牛丼

1-6 浦底レストランのバス

展示



美術部展示

2-2 CM再現ムービー

書道選択者の作品

図書委員会のしおり作り体験

茶道部 お茶会

合格祈願餅つき

育友会バザーで保護者も頑張る



文化広報委員
蓮田 博忠



原田明奈
2年5組

天草高校の文化祭では、毎年恒例になっている育友会によるバザーが今年も行われました。特に、3年生の合格を祈願して実施される餅つきでは、育友会、同窓会、保護者の皆さままで協力し、女性陣で餅米を蒸し上げ、男性陣が石臼や餅つきの下準備を行い、天高名物「合格祈願餅」約700個を生徒たちが杵に思いを込めてつき上げることができました。つき上げられた餅は、これから一人ひとりの進路実現に向け正念場を迎える3年生に、健闘を祈って配られました。

また、そのほかにも、たくさんの保護者のみなさんの協力で、牛丼、カレー、焼きそばと、育友会の名物メニューを今年も提供できました。私は今回、焼きそばを担当しましたが、大きな鉄板を囲んで「熱い！熱い！」と言いつつも、楽しみながら焼きそばを焼くことができ、自分たちも高校生に戻ったような気持ちになりました。後で「焼きそば美味しかったよ！」という声を聞き、また来年も天高文化祭で何か協力したいなあ、という気持ちになりました。

美術部は、先日の天草大陶磁器展とアマクサローネにボランティアとして参加しました。その中で、東京芸大教授で現代美術家の日比野克彦さんや、本校OBの画家鶴田一郎さんにお会いし、指導して頂く機会を得ました。「芸術に正解はない」と語る日比野さんからは、目隠しでの制作や利き手を使わないデッサンを通して、自己表現の多様性を学びました。鶴田さんは来校して下さり、ご自身の高校生活や、画家になるまでの道のりを語って下さりました。また「絵が好きだという気持ちを持ち続けることが大事」だと教えてくださいます。

野崎ほのか
2年2組
部長
永野 双葉
2年5組

石田紗由里
2年2組
主将

食物被服部
私たち食物被服部は、2年生9名、1年生4名の計13名で、毎週水曜日に活動しています。
主な活動内容は、お菓子作りや検定受験のための対策です。お菓子作りでは、最近スイートポテトやクッキーなどを作り、みんなで試食して楽しみました。また、文化祭ではビーフシチューを販売し好評をいただきました。長期休暇中は食物調理検定の受験勉強もしています。検定に合格するのは難しいのですが、顧問の酒井先生のご指導の下、みんなで助け合いながら頑張っています。

美味しいグラタン

バドミントン部
私たちはバドミントン部は、男子14人、女子12人で毎日活動しています。素振りやフットワークなどの基礎練習には始まり、試合形式での練習など、決して楽ではない練習ですが、全員で根気強く頑張っています。

女子ハンドボール部
私たちは、1年生4名、2年生7名、計11名で「県ベスト4」という目標を強く掲げ活動を行っています。新チームとなり、結果が残せずうまいかない事も多くありましたが、きつい練習の日々を全員で乗り越えていくたびに絆が深まっています。今月初めに行われた新人戦では惜しくも初戦敗退となりましたが、次の大会につながる良い試合になりました。総体に向けてこの大会を通過点として、より良い成績を残せるように頑張っていきたいです。そして、周囲の方々に対する感謝を忘れずに、頑張っていこうと思います。

2年4組 木山 夢菜
主将